



PRI afirma que el desempeño de la ASF debe ser apegado a la legalidad

El desempeño de la Auditoría Superior de la Federación (ASF) debe ser apegado a la legalidad, sin filias ni fobias; debe hacer notar a los entes públicos lo que deben de mejorar, así como corregir y denunciar las irregularidades que son motivo de una sanción, aseguró la diputada del PRI, Cristina Ruiz Sandoval.



Por ello, a nombre de su fracción, Ruiz Sandoval

aseguró que luego de recibir los informes individuales de la Cuenta Pública 2021, encabezados por su titular, David Colmenares Páramo, vigilarán de cerca cómo se desarrolla todo el trabajo de la fiscalización para corroborar que se cumplan los mandatos de la ASF y se corrijan las fallas.

Advirtió que desde la bancada, el Revolucionario Institucional dará seguimiento al correcto funcionamiento del órgano fiscalizador del país; por lo tanto, quienes integran ese órgano autónomo deben mantener un trabajo profesional e imparcial.

La legisladora mexiquense, a través de un comunicado, manifestó que la rendición de cuentas debe ser un principio rector para cualquier gobierno que funcione gracias a los recursos de la ciudadanía.

Asimismo, recordó que la fiscalización de los informes que integran la Cuenta Pública, permite evaluar de forma técnica el desempeño del gobierno en turno.

“El trabajo de la ASF es fundamental para asegurar un correcto y sano ejercicio gubernamental y del sector público, pues sin la existencia de un ente que desarrolle la compleja pero fundamental tarea de la fiscalización del sector público, tendríamos una administración pública mal administrada, opaca y poco o nada funcional”.

La priista reiteró que debe existir un equilibrio en la balanza para evitar los abusos y la discrecionalidad; principalmente cuando funcionan bajo un esquema de imparcialidad, objetividad y profesionalismo, como ha sido el caso de esa institución.